

Bürgerschützen und Chorgemeinschaft

Dülmen von oben betrachtet

DÜLMEN (pah). Über die Dächer von Dülmen ging es für Mitglieder des Bürgerschützenvereins und der Chorgemeinschaft Dülmen. Zunächst warfen die Teilnehmer einen Blick von der Sparkassen-Hauptstelle aus auf das Stadtquartier und den neu gestalteten Vorplatz. Einen guten Blick über Dülmen und Hausdülmen gab es dann aus 25 Metern Höhe im Abwasserwerk. Auf dem

Kasernengelände stieg man dann dem technischen Rathaus „aufs Dach“. Hier ging es zudem unter die Erde in eine alte Bunkeranlage. Zum Abschluss bestand an der Hermann-Leeser-Schule die Möglichkeit, vom Turm aus einen Blick auf die Stadt zu werfen. In der Schulmensa fand die von Bürgerkompanie-Hauptmann Markus Schmitz geplante Tour ihren gemütlichen Ausklang.



Auch das Abwasserwerk betrachten Bürgerschützen und Chorgemeinschaft von oben.

DZ-Foto: Patrick Hülshager